



門真四中だより

「つながる」「わかる」「切り拓く」

令和5(2023)年4月21日

第5号

編集・発行：校長 上甲 尚

クラブミーティングを行いました

～1年生がクラブに本入部しました。最後まで続けよう!～

18日(火)の放課後、クラブミーティングを行いました。1年生は入部届を顧問の先生に提出し、正式入部となりました。各クラブ毎に分かれて教室に集まり、1～3年生全部員と顧問の先生が顔合わせをし、顧問の先生から部の方針の説明などを行いました。

クラブ(部活動)は、自分でやりたいクラブを選び、先輩と一緒に活動する中で、自分を鍛えたり、自分を高めたりする場です。運動部では、体を鍛え、スキルを身に付け、試合に勝つ喜び、負ける悔しさを体験し、成長することができます。文化部では、自分のやりたいことのスキルを高め、没頭し、成長することができます。いずれも、授業では経験できないことです。中学校ならではの醍醐味と言えるでしょう。卒業して何年も経って、中学校生活を振り返ったとき、多くの方がクラブ活動のことが思い出に残っていると言います。私は野球部でしたが、50年近く経った今でも、懐かしく思い出します。皆さんもそうであってほしいと思います。

2・3年生の皆さんは、1年生に優しく教えてあげてくださいね。「継続は力なり」と言います。3年間続けているといろんなことがあると思いますが、必ずプラスになります。1年生の皆さんには最後まで頑張っていてほしいと思います。



(美術部)



(女子バスケットボール部)



(バドミントン部)

3年生「全国学力・学習状況調査」



3年生は18日(火)と20日(木)、「全国学力・学習状況調査」(いわゆる全国学力テスト)に挑みました。これは全国の公立小学6年生、3年生を対象に一斉に実施されるものです。国語・数学・英語の3教科のテストと質問紙調査が行われました。また英語では「話すこと調査」も行いました。タブレット端末にヘッドホンセットを接続し、パソコンから流れる指示に従って、「英語で話すこと」



にチャレンジしました。

資料や文章を基に問題を解決する力や、日常生活の場面で考察する力をみる問題が出題されていました。例えば英語では、「ロボットの活用に関する英文を読み、自分の考えや理由を英語で書く」といった問題です。ちょっと難しかったと思いますが、みんな真剣に問題に取り組んでいましたね。お疲れ様でした。2学期に成績が返却されてきますので、自分の学習の達成度を知り、今後に生かしていきましょう。

保護者説明会を行いました

18日(火)の放課後、3年生の保護者の方を対象に「修学旅行」と「進路」について説明会を行いました。まず畑中先生から「修学旅行」(6月13日～15日、信州・白馬方面)について、行程や持ち物等について説明させていただきました。続いて進路担当の藤巴先生から「進路」について説明させていただきました。1年間の主なスケジュール、最近の四中生の主な進学先と受験倍率、学費(授業料等)など、概要をお伝えしました。



20日(木)の放課後には、2年生の保護者の方を対象に、来年6月中旬に実施予定の「修学旅行」(長崎方面)について説明会を行いました。学年代表の西先生から行程を簡単に説明し、旅行業者(JTB)の方から、旅行代金の支払い方法について説明してもらいました。また、学年の担当教員(担任・副担任)の紹介もさせていただきました。

2・3年生の保護者の皆さま、平日のお忙しい中にもかかわらず、多数お越しいただき、ありがとうございました。今後ともよろしく願います。

保護者の皆さまへ

～授業参観、学級・学年懇談、PTA総会・運営委員会を行います(5/12)～

平素は本校の教育活動に対し、ご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。さて、5月12日(金)に授業参観(6時間目)、学級懇談(2・3年生)・学年懇談(1年生)、PTA総会・運営委員会を行います。コロナ禍が続いたため、4年ぶりの実施となります。あらかじめご予定いただくと幸いです。正式な案内は来週の月曜日(4月24日)に配布させていただきますので、ご確認の上、多数お越しいただきますよう、お願い申し上げます。

また、1年生の保護者の方で、「マチコミ」にまだ登録されていない方が若干おられます。緊急連絡や全体への一斉連絡に必要となりますので、早急に登録していただきますようお願いいたします。またPTAの入会も受け付けていますので、ぜひご検討お願い申し上げます。